

Usá correctamente el preservativo



Sacá el preservativo con cuidado para no dañarlo.



Apretá la punta del preservativo para expulsar el aire.



Desenrollá el preservativo cubriendo todo el pene. Usalo durante toda la relación.



Luego de acabar, retíralo antes de que haya desaparecido la erección.

"CREATIVIDAD PREVENTIVA"

Es un proyecto orientado a subsanar la inexistencia de campañas masivas de prevención del VIH/SIDA en las localidades del interior de la provincia de Córdoba.



Programa Provincial
VIH/SIDA



S.O.S
PAIS
Prensa Solidaria



Asociación
Casa del Liberado
Córdoba

Proyecto Actividades de Apoyo a la Prevención
y el Control del VIH/SIDA en la Argentina.

El amor
necesita de
DOS
Protegerse
necesita de
UNO

VIH es diferente a SIDA

El **Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH)** es el nombre del virus que provoca la infección. Una persona infectada por este virus puede pasar muchos años sin tener ningún síntoma.

El **Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA)** es el nombre de la enfermedad que aparece -junto con los síntomas- en la etapa final de la infección provocada por el virus.

Con tratamiento adecuado, una persona infectada con el VIH puede no enfermar de SIDA, y aún enferma puede controlar el virus logrando una buena calidad de vida.

Vías de transmisión

Hay **sólo 3** vías de transmisión del VIH:
Sexual: Es la vía más frecuente, el porcentaje asciende hoy al 74,68%. Por eso, el uso correcto del preservativo es el medio más eficaz para prevenir la transmisión.

Sanguínea:
➤ Por transfusiones.
➤ Por uso de drogas intravenosas.
➤ Por el uso de instrumentos cortantes, punzantes y/o invasivos.

De madre a hijo (transmisión vertical):
Existe un 30% de probabilidades de que una madre transmita el VIH a su hijo, pero si es detectado y tratado correctamente ese porcentaje puede disminuir a menos del 2%.

También en el interior

- En un comienzo el VIH era fundamentalmente urbano, sólo estaba presente en las grandes ciudades.
- El primer caso detectado en el interior provincial apareció en 1987.
- Hoy, el 28% de las personas infectadas con el VIH en la provincia de Córdoba viven en el interior.
- Todos los departamentos de la provincia tienen casos registrados.

No discrimines a quienes conviven con el VIH.